



Otros 12.000 alumnos se suman a las aulas de la Universidad en el inicio formal del curso

La mitad de los centros (con más de 13.000 estudiantes) optaron por anticipar el arranque de las clases el pasado día 15

J.Á.M. | SALAMANCA

Una semana después del arranque del nuevo curso entre la mitad de los centros universitarios, llegó el día de la apertura oficial para el resto de facultades y escuelas del distrito universitario de Salamanca. Más de 12.000 alumnos de grado están llamados hoy a las aulas para iniciar las clases de un curso que de nuevo viene marcado por las restricciones presupuestarias, el endurecimiento de los requisitos para acceder a las becas y los rumores de cambios normativos.

Estos alumnos se sumarán a los más de 13.000 que ya iniciaron sus clases la pasada semana. Y es que como ya viene siendo habitual en los últimos años, la mitad de los centros universitarios han vuelto a optar por anticipar el ini-

cio de las clases y no apurar la apertura al día oficial establecido por la Junta de Castilla y León. Farmacia fue, un año más, el centro más madrugador al arrancar las clases el pasado 9 de septiembre; otras trece facultades y escuelas lo hicieron el día 15, salvo los alumnos de primer curso, que en su totalidad se incorporan hoy a las aulas. Junto a ellos lo hacen también la totalidad de los estudiantes de los otros trece centros universitarios: Bellas Artes, Ciencias Sociales, Economía y Empresa, Enfermería y Fisioterapia, Escuela Areonáutica Adventia, Filología, Filosofía, Geografía e Historia, Odontología, Traducción y Documentación, Enfermería de Ávila y Zamora y Relaciones Laborales de Zamora.



Un grupo de estudiantes a su llegada ayer a la estación de autobuses de Salamanca. | BARROSO

LA PONTIFICIA COMENZÓ EL DÍA 15

Mientras que los centros de la Universidad de Salamanca han optado por escalonar el inicio del curso entre los días 15 y 22 de septiembre, lo cierto es que la Universidad Pontificia ha apostado este curso por iniciar las clases el día 15 de septiembre en la totalidad de centros y para todo el alumnado, incluidos los de nuevo ingreso. Según las estimaciones, la entidad dependiente de la Conferencia Episcopal contará este año con más de 5.400 alumnos, profesores y personal de administración y servicios distribuidos entre sus cuatro edificios (sede central, Comunicación, Luis Vives y Multiusos).

En cuanto a los alumnos de nuevo ingreso, hasta la fecha son cerca de 4.000 los que ya han formalizado su matrícula en la institución académica, a los que habría que añadir los inscritos en el cuarto plazo de matrícula y los que se sumarán en el último proceso de inscripción (del 25 al 30 de septiembre), reservado especialmente para los aprobados en Selectividad de septiembre.